

Beschlusszusammenfassung zur 4. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses Stadt Annweiler am Trifels vom 07.09.2021

öffentliche Sitzung

Veröffentlicht werden nachfolgend nur die Tagesordnungspunkte, bei denen Beschlüsse gefasst wurden:

1 Vorberatung und Beschlussempfehlung über den Hochwasserschutz in der Stadt und den Ortsteilen

Der Haupt- und Finanzausschuss hat folgende Empfehlungen an den Stadtrat beschlossen:

1. Ertüchtigung bzw. Neuinstallation der Sirenenanlagen im Stadtgebiet und den Ortsteilen nach dem Beispiel „Hauenstein“.

Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

2. Es sollte eine enge Abstimmung u. a. mit der Verbandsgemeinde, Blaulichtfamilie über mögliche präventive Maßnahmen zur Sensibilisierung der Bevölkerung erfolgen.

Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

3. Es soll eine Auflistung der „Bauwerke“ (Rechen, Schließen, Sandfänge) erfolgen. Danach soll in Abstimmung mit der Verbandsgemeindeverwaltung ein Zeit- und Wartungsplan erstellt werden.

Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

4. Die Verwaltung soll die Teilnahme an einem Förderprogramm zur Renaturierung des Klingbachtals (z. B. „Anpassung Urbaner Räume an den Klimawandel“) prüfen.

Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

5. Es soll ein Sandfang, sowie ein Rechen an der Nachtweide durch den Bauhof in Abstimmung mit den Stadtwerken und der Verwaltung hergestellt werden.

Die Beschlussfassung hierzu erfolgte einstimmig.

6. Die städtischen Flächen auf dem Klingelberg sollen in Kooperation mit den örtlichen Vereinen und unter Beteiligung von Bürgerinnen und Bürger ist Streuobstwiesen umgewandelt werden. Hierzu soll die Verwaltung prüfen, ob Fördermöglichkeiten, z. B. im Bereich Leader bestehen.

Die Beschlussfassung hierzu erfolgte einstimmig.

7. Im Steimertal und an der Waldstraße im Bereich des Spotplatzes sollen Sandfänge hergestellt werden. Die Verwaltung wird beauftragt, dies im städtischen Haushalt zu berücksichtigen und die notwendigen Maßnahmen zur Umsetzung einzuleiten.

Die Beschlussfassung hierzu erfolgte einstimmig.

2 Beratung und Beschlussempfehlung auf Änderung der Friedhofsgebührensatzung

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, die Änderung der Friedhofsgebührensatzung zu beschließen.